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一般質問は､議員が市政全般について､自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､市民の声を
市政に届けるものです｡６月定例会では､18名の議員が一般質問を行いました｡ここでは､質問と答弁の
一部をご紹介します｡なお､質問の内容は､質問した議員が作成しています｡

☑

その他のテーマ ▼ 学校における生理の貧困

録画配信の
２次元コード

◆不登校児童生徒への学習支援体制、ＩＣＴの
　活用は
　誰一人取り残さないとの観点から、不登校児
童生徒への学習支援体制は。また、ＩＣＴの活
用は。
学校教育部長 各学校では教職員が授業で使用
した課題や学習教材などを届けたり、放課後に
学習やテストを実施するなどして対応。教育セ
ンターでは適応指導教室を設置し、学校復帰を
含めた社会的自立に向けて学習支援を行ってい
る。ＩＣＴの活用は、今年度からＡＩ型オンラ
イン学習ドリルの活用が可能となり、自らの学
びのペースに合わせて難易度を選択し学習する
ことができ、個に応じた学びの支援に活用でき
るものである。

◆不登校児童生徒を抱える保護者への心のケア
　不登校児童生徒を抱
える保護者への、相談
窓口や心のケアはどの
ように行っているか。
　　　　　　 小中学校
においては、さわやか
相談室や教育センター
の相談員による相談な
ど、保護者に寄り添う
対応に心がけている。

◆ゴミ分別の外国語表記を増やすことについて
　外国からの転入などの増加により、外国語表
記を増やしていく見解は。
　　　　　　 　現在作成している英語、中国
語、ハングル語に加えて、外国人の居住実態を
踏まえて他の言語への対応を検討する。

不登校児童生徒への学習支援体制／ゴミ分別外国語表記
船川　秀子（公明党）
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◆自転車の転倒・車道への飛び出し!
　安全な広瀬橋に
　軽傷の事故が起きているが安全対策は。
都市建設部長 一般的な注意喚起を含め、突風
などによる突発的な案件に対する注意を促すた
めの路面標示や看板の設置などで事故防止に努
める。

◆花火は盛大、飾りは減少傾向となっている近
　年の七夕まつり
　花火大会のメリット・デメリットは。
環境経済部次長 メリットは、祭りを盛り上げ
る効果があること。デメリットは、安全対策や
花火のカスの対応、騒音、交通渋滞、関係者の
負担増加、運営費の増大などの課題がある。

◆七夕まつりの伝統を守り、未来へ向かって取
　り組むための課題は何か
人的・物的、運営的な問題点は何か。
環境経済次長 商店主の高齢化や後継者不足に
よる祭りの担い手やそれに伴う飾りの減少など
が課題である。
　また、運営面では
会場内の安全対策の
強化、騒音や悪臭の
対応、ごみ問題、交通
規制エリアの拡大に
伴う交通渋滞対策、
物価や人件費の上昇
に伴う運営費不足な
どが課題である。

広瀬橋等の安全対策／狭山らしい七夕まつりの方向性を問う
太田　博希（健政会）
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▶ 市制施行70周年の七夕まつり
▶ 市内の216橋の長寿命化対策

２ 丸 橋 ユ キ
①無所属

②北入曽

３ 田 中 寿 夫
①無所属

②入間川

６ 衣川千代子
①日本共産党

②新狭山

５ 大沢えみ子
①日本共産党

②狭山台

７ 関 根 弘 樹
①公明党

②狭山

８ 船 川 秀 子
①公明党

②鵜ノ木

１ 笹 本 英 輔
①健政会

②柏原

11 豊 泉 正 人
①健政会

②青柳

９ 広 山 清 志
①公明党

②広瀬台

19 太 田 博 希
①健政会

②鵜ノ木

14 内 藤 光 雄
①新政みらい

②柏原

15 土 方 隆 司
①新政みらい

②堀兼

16 福 田 正
①健政会

②広瀬東

17 千 葉 良 秋
①健政会

②東三ツ木

18 町 田 昌 弘
①健政会

②南入曽

12 菅 野 淳
①創造

②狭山

21 大 島 政 教
①創造

②狭山台

22 三 浦 和 也
①健政会

②水野

20 金 子 広 和
①創造

②中央

13 加 賀 谷 勉
①公明党 

②狭山台

10 酒 井 英 男
①健政会

②入間川

４ 橋 本 亜 矢
①日本共産党

②本人の都合で掲載できません
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